

2022年12月9日
株式会社アバンセライフサポート

グループホーム こころ岡崎における
新型コロナウイルス感染者の発生について（2）
<新型コロナウイルス感染症収束のお知らせ>

この度の弊社「グループホーム こころ岡崎」における新型コロナウイルス感染者の発生につきまして、その後の経過についてお知らせいたします。

このお知らせ（2）をもって一連のお知らせは最終となります。

2022年11月19日にご利用者様1名から新型コロナウイルス感染症の陽性が判明した以降、11月22日現在で、ご利用者様6名、弊社職員1名の計7名の新型コロナウイルス感染者が確認されました旨につきましては、すでにお知らせにおいてお伝えしたとおりでございます。

その後の経過についてお知らせいたします。

11月22日を最後に施設内での新たな陽性者は発生しておりません。
当該施設内で療養されておりましたご利用者様6名の方につきましては、所管保健所の指示に基づく健康観察期間は11月28日をもって終了いたしました。

また、自宅療養の弊社職員1名も職場復帰いたしました。

これをもちまして、2022年11月19日に新型コロナウイルス感染症の陽性反応が検出された以降、弊社が対応してまいりました一連の措置は一旦終了ということになりました。

ご利用者・ご家族の皆様、関係者の皆々様には大変ご心配をおかけしておりますが、今後も感染防止に一層心がけ、より良いサービス提供の実現に向け、一丸となって努めてまいり所存です。引き続きご支援のほど、よろしくお願ひ申しあげます。